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ACTA N°009-2024 1 

Sesión Ordinaria 08 2 

 3 

Acta número nueve correspondiente a la sesión ordinaria número ocho celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de Escazú, del cantón de Escazú, período dos mil veinticuatro – dos 5 

mil veintiocho en las instalaciones del Edificio Walter Howell propiamente en la Sala de 6 

Reuniones de la Secretaría Municipal, a las diecinueve horas quince minutos del dos de 7 

setiembre del año dos mil veinticuatro, con la asistencia de las siguientes personas: 8 

  9 

Miembros presentes en esta sesión: 10 

 11 

Ernesto Alvarez León  Síndico Propietario PNG. 12 

Emmanuel Monge Hernández  Concejal Propietario UP. 13 

Andrés González Porras Concejal Suplente UPES. 14 

 15 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía 16 

Fernández. 17 

 18 

Miembros ausentes en esta sesión: 19 

 20 

Susan Benavides Badilla  Síndica Suplente PNG. 21 

Alejandra Segura Mena  Concejal propietario PNG. 22 

Franklin Benavides Barrantes  Concejal propietario PNG.  23 

José Luis Solís Herrera  Concejal Propietario UPES. 24 

Sebastián León Bonilla Concejal Suplente UP. 25 

Yorleny Guzmán Vásquez  Concejal Suplente PNG. 26 

Alberto Vargas Mayorga  Concejal suplente PNG. 27 

 28 

PRESIDE LA SESIÓN: Ernesto Alvarez León, Síndico Propietario. 29 

 30 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 31 

 32 

I. ORDEN DEL DÍA 33 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 34 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA. 35 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 36 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   37 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   38 

VII. ASUNTOS VARIOS.  39 

 40 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 41 

No hay. 42 

 43 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 44 

Inciso 1.- Se lee, conoce y aprueba el ACTA-008-2024 del presente periodo. 45 

 46 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 47 

 48 
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No hay. 1 

 2 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   3 

No hay. 4 

 5 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS: 6 

 7 

Inciso 1: El concejal Emmanuel Monge Hernández comenta sobre la importancia de 8 

conocer los lineamientos para solicitar a los vecinos que tienen lotes baldíos un adecuado 9 

control de mantenimiento, ya que en ocasiones el zacate crece hasta más de un metro de 10 

altura, lo que genera problemas, incluida la proliferación de plagas. 11 

 12 

ACUERDO N°23-2024: "Se solicita a la administración, por parte del Área de Gestión 13 

Urbana, que amplíe la forma de actuar en estos casos para que los vecinos también estén 14 

informados. Definitivamente aprobado." 15 

 16 

Inciso 2: El Síndico Propietario Ernesto Álvarez comenta la importancia de trasladar la 17 

función de secretaria a la Síndica Susan Benavides, ya que la concejala Alejandra Segura, 18 

debido a sus ocupaciones, a veces tiene dificultades para cumplir con esta función. Por lo 19 

tanto, se toma el siguiente acuerdo: 20 

 21 

ACUERDO N°24-2024: "Se acuerda trasladar las funciones de secretaria de la concejala 22 

Alejandra Segura a la compañera Susan Benavides, Síndica Suplente. Definitivamente 23 

aprobado." 24 

 25 

Inciso 3: El Síndico Propietario Ernesto Álvarez informa que, en reunión con vecinos de 26 

la calle 128, ave. 38, se ha solicitado la instalación de reductores de velocidad, ya que los 27 

vehículos pasan a alta velocidad y la calle es muy angosta, con muchos niños y adultos 28 

mayores afectados. Por lo cual se toma el siguiente acuerdo: 29 

 30 

ACUERDO N°25-2024: "Se solicita a la administración que interceda para realizar una 31 

inspección en el área y determinar la cantidad y tipo de reductores de velocidad más 32 

conveniente. Definitivamente aprobado." 33 

 34 

Inciso 4: El Síndico Propietario Ernesto Álvarez León comenta sobre la importancia de 35 

implementar una rampa que cumpla con la Ley 7600 en el costado norte de la capilla de 36 

velación en la iglesia de Escazú. Esta solicitud se presenta debido a que varios vecinos 37 

con discapacidad motora necesitan esta rampa para evitar dificultades al bajar las gradas 38 

en horas nocturnas, cuando la entrada principal y la del costado sur están cerradas. Por lo 39 

cual se toma el siguiente acuerdo: 40 

 41 

ACUERDO N°26-2024: "Se solicita a la administración que interceda para realizar una 42 

inspección y valorar la implementación de esta rampa. Definitivamente aprobado." 43 

 44 

Inciso 5: El Síndico Propietario señala que la iluminación en el costado norte de la iglesia 45 

de Escazú es muy baja. Durante las velaciones, el área externa, especialmente la zona 46 

verde, se torna muy oscura, lo que genera inseguridad entre los vecinos. Por lo cual se 47 

toma el siguiente acuerdo: 48 
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ACUERDO N°27-2024: "Se solicita a la administración que interceda para valorar la 1 

implementación de más luminarias en la zona, considerando que sean autosuficientes y 2 

se carguen con energía solar. Definitivamente aprobado." 3 

 4 

Inciso 6: El Síndico Propietario Ernesto Álvarez informa que, a solicitud de los vecinos 5 

de la ave. 34, calles 138 y 140, se requiere la implementación de reductores de velocidad, 6 

ya que los vehículos pasan a altas velocidades y ya se han visto mascotas atropelladas. 7 

Por lo cual se toma el siguiente acuerdo: 8 

 9 

ACUERDO N°28-2024: "Se solicita a la administración que interceda para realizar una 10 

inspección en el área y determinar la cantidad y tipo de reductores de velocidad más 11 

conveniente. Definitivamente aprobado."  12 

 13 

Inciso 7: El Concejal Propietario Emmanuel Monge Hernández informa sobre una 14 

parrilla en la entrada del Cementerio Quesada que no recibe la limpieza adecuada, lo que 15 

causa estancamiento de agua y proliferación de zancudos. Por lo cual se toma el siguiente 16 

acuerdo: 17 

 18 

ACUERDO N°29-2024: "Se solicita a la administración que interceda para realizar un 19 

programa de mantenimiento de esta y las demás parrillas, para evitar problemas similares. 20 

Definitivamente aprobado." 21 

 22 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  23 

 24 

Inciso1.-El Concejal Propietario Emmanuel, nos comenta que los vecinos le externan el 25 

descuido del parque de mascotas en la Rosa Linda, donde los mismos comentan que en 26 

ocasiones el zacate se encuentra muy alto y esto dificulta el acceso al área, además de las 27 

pasarelas para los perros se encuentran en malas condiciones. 28 

Inciso 2.-El Concejal Suplente Andrés Gonzales Porras, comenta que en ocasiones 29 

vecinos del centro de Escazú, se han quejado sobre el exceso de ruido en horas de la noche 30 

que sale de los bares Cristian y Yakky´s.  31 

Inciso 3.-El Síndico Propietario Ernesto Alvarez León, les comenta a los miembros 32 

presentes de la sesión, sobre las solicitudes de infortunio que ha presentado ante la 33 

administración y a su vez insta a los compañeros concejales a ponerse a las órdenes de la 34 

comunidad con el fin de poder brindarles apoyo en estos casos y guiarlos sobre la forma 35 

de solicitar las ayudas. 36 

Inciso 4.- Volvemos al apartado de mociones para tomar el acuerdo N°29-2024. 37 

Se levanta la sesión al ser las veinte horas con veinticinco minutos.  38 

 39 
 40 
 41 
Ernesto Alvarez León 42 

Preside 43 

Sindico Propietario CDE. 44 


